



Rf. VAR-PALA PAD ~~BNL SUM~~ ~~BOURNE~~ SUM CB 23

Pala de Pádel Varlion Bourne Summum Carbon Black 2023/ Azul

112,95 €
Incluido (IVA 21%)

Bourne Summum Carbon Black

Pala de pádel Varlion de nivel profesional con forma de diamante, pensada para jugadores que buscan más potencia que control en su juego y que gustan de palas con un toque más blando.

Está fabricada mediante un tubular bidireccional de carbono y un núcleo de foam Hypersoft de dureza media, laminado mediante tejido plain de fibra de vidrio y fibra de carbono. Su corazón está además reforzado con tejido plain de fibra de carbono.

Todos los materiales están impregnados en resina epoxi VAR-FLEX exclusiva de Varlion, para obtener la máxima elasticidad y resistencia, y recubiertos por una capa de dióxido de titanio. Las palas con tecnología Summum son un concepto en donde se han optimizado al máximo todas sus características.

Una empuñadura más larga que las habituales, para proporcionarle al jugador un agarre más cómodo y profesional evitando así que tenga que poner el overgrip por encima de ésta, y también para facilitar el agarre a jugadores que usan ambas manos. Una superficie de golpeo 1 cm más larga. Aerodynamic Drilling es el nuevo sistema de agujereado que ofrece una mayor resistencia en el núcleo y una mayor homogeneidad en los golpes, gracias a un punto dulce más amplio. Una textura rugosa en la superficie de golpeo a través de un sistema de serigrafía directa en 3D, para ayudar a que el jugador pueda aplicar efectos sobre la bola con mayor eficacia. Y la tecnología Difusor Wings en el corazón, con un difusor mejorado aerodinámicamente, que le aporta más manejabilidad y precisión a la pala.

Esta pala incluye también un protector inyectado adhesivo, el cual está producido mediante un molde de inyección en TPU de baja dureza, para absorber golpes y rozaduras. Se fija sobre el marco de la pala mediante un material adhesivo sin necesidad de taladrar el marco y evitando así tener que debilitarlo para su fijación. Al estar perfectamente adherido al marco, actúa también como anti vibrador. Cabe destacar la tecnología Handlesafety, un nuevo sistema de seguridad de la empuñadura.Â

Normalmente, todas las palas tienen un orificio centrado de salida para la colocación de la cuerda, la cual se fija a la estructura de la

empuñadura mediante un pasador, remaches, clavos, etc. Sin embargo, con este sistema, la cuerda atraviesa las dos paredes de la empuñadura y sale por ambos lados del regatón, dando así una seguridad y comodidad en el agarre del 100%.

Marco Hexagon, Difusor y Protector Adhesivo son Modelos de Utilidad registrados ante la Oficina Española de Patentes y Marcas, y por lo tanto de exclusiva propiedad y uso de Varlion.Especificaciones

Forma: Diamante**Tipo de juego:** Punto intermedio entre control y potencia**Nivel de juego:** Profesional**Gama:** Black**Balance:** Medio-alto**Tipo de goma:** Tacto medio**Material principal:** Fibra de vidrio**Empuñadura:** 14,5 cm**Marco:** Marco Hexagon
Construcción del corazón: Con difusor**Textura rugosa en el plano:** Sí, textura SLICE pero con relieve suave (pegatina en 3D)
Protector autoadhesivo: Sí**Funda:** No incluida**Peso:** Desde 350 a 360 gr.

** Esta Ficha es de caracter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantía y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.